

Empiezo diciendo que recomiendo encarecidamente y de forma superlativa la elección de Cracovia como destino Erasmus.

La vida aquí, genial. Inmejorable. Esta semana empieza el frío extremo, así que lo mismo me arrepiento de estas palabras.

La vida en general es mucho más barata que en España. Sobre todo comer. Y Vivir en una residencia, también es muy barato. Si eliges piso, sale más o menos igual que en Sevilla. La mayoría de los polacos que viven en pisos también comparten la habitación, pero para compartir habitación no tiene sentido irte a piso. Una habitación para ti solo en un piso está en torno a las 1000 zlotys al mes, zloty arriba, zloty abajo y supong que algo más en invierno por el tema de las calefacciones y eso.

En la práctica, casi todos los Erasmus extranjeros estamos en la residencia de la AGH. Ventajas: 330 zlotys al mes, es decir, 77 euros, con luz, agua internet...todo. Buscar piso es complicado. Además muy poca gente aquí habla inglés, incluyendo a las recepcionistas de la residencia, con las que tienes que comunicarte por señas. El campus es enorme, mide unos 2 km de largo y tardas media hora en recorrértelo. Tengo noticias además, que lo de robar en los pisos de estudiantes extranjeros es un hobby muy extendido entre los polacos. De hecho tengo amigos que dejaron el piso y se vinieron a la residencia por eso.

El único inconveniente que yo le veo a lo de la residencia, es compartir habitación, que a lo mejor en España no estamos acostumbrados y en principio nos parece algo muy negativo. Yo vine aquí también con esa idea, porque tampoco nunca había compartido habitación, pero a la semana ya se me quitó. Me parece que es una experiencia más y que merece la pena vivirla. De todas maneras, si alguien es muy tiquismiquis respecto a lo de compartir habitación, hay la posibilidad de pedir una habitación individual pagando un poco menos del doble (siguen siendo 150 euros o así, que no es demasiado). Conozco gente que vive sola porque lo han pedido. Además, si las dos personas que vienen de la misma universidad son del mismo sexo, las meten juntas en el cuarto. Esto es así siempre, porque conozco dos portugueses que vienen del mismo sitio y están juntos, dos colombianos, dos alemanes, dos españoles...Esto es importante reseñarlo, porque por ejemplo para mí, eso sería un inconveniente, ya que vengo a conocer gente distinta y abrir la mente, así que prefiero vivir con un extranjero. Mi compañero es polaco, lo cual también es muy útil, porque para arreglar cualquier tipo de papeleo, hablar con las recepcionistas, cualquier cosa del banco, del teléfono móvil... pues te traduce. Así que cuando den los destinos, las personas que le toque, si no quieren estar en el mismo cuarto, que lo especifiquen a la coordinadora. En nuestro caso, como la otra persona que ha venido es Laura, un chica, pues no estamos en la misma habitación, pero compartimos baño y cocina.

Desde la AGH al centro hay 15 minutos andando desde el edificio principal que es el más cercano, a lo que hay que añadir lo que tardes en llegar desde tu dormitorio, que depende de dónde esté. En mi caso, y creo que el de todos los que vengan en el futuro de la ESI, por la facultad a la que venimos, son 5 minutos. (Esos 20 minutos, que cuando vuelves de fiesta se convierten en media hora, son muy útiles para bajar los vodkas que has tenido que beber antes por obligación para entrar en calor, aunque no te gusten ;)

Respecto al idioma, el polaco es completamente imposible. El alemán, por ejemplo es complicado, por las 4 declinaciones que tiene, akusativ, dativ, genitiv... bueno, pues en polonia tienen 7 declinaciones. Todavía no consigo pronunciar bien ni "hola", que se dice algo así como "cheissht". Tampoco se aprende mucho inglés, porque el nivel de los polacos es bajo, más bien les enseñan tú a ellos, y cuando estás con Erasmus, pues la mayoría de las veces hablas mucho español, porque el 50% de los Erasmus, por tirar por lo bajo, son españoles, lo cual es un aspecto negativo. Pero vamos, que eso ya según como te lo quieras montar. Conozco a grupos de españoles que solo van con españoles y solo hablan español y prácticamente no conocen a ningún extranjero/polaco. Pero si tienes interés por conocer otras culturas y tal, pues te haces amigo de un grupo más heterogéneo y ya está. En mi caso siempre salgo con alemanes, italianos, polacos, y también españoles, pero al estar todo hablamos inglés.

El tema de convalidación de asignaturas y eso, pues yo no he tenido muchos problemas, salvo que no encontré nada para Construcciones Industriales, y tuve que hacerla allí en septiembre. Pero claro, es que a mí solo me quedaba Transportes. Las asignaturas que he cogido aquí han sido para rellenar el mínimo número de créditos que te exigen en la US para ir de Erasmus. Así que sobre este tema, mejor le digo a Laura que te escriba y te cuente, porque ella tiene bastantes asignaturas y se movió mucho para convalidarlas. Lo único que te adelanto es que, como el acuerdo es con la facultad de Energy and Fuels, así que la mayoría son muy específicas, y si quieres venir aquí a convalidar todas las troncales de cuarto y quinto, y alguna que te quede así de las complicadas de tercero, pues es complicado encontrarlas todas. Ya te digo, que a mí me quedaban dos, Construcciones y Transportes, y Construcciones no pude convalidarla.

En cuanto a las asignaturas en sí, las más de momento son superfáciles, y muy mal lo tienes que hacer para suspender. Luego hay una base también de asignaturas en inglés que pueden coger todos los estudiantes de todas las facultades... pero bueno, sobre lo que son las asignaturas, escribe Laura luego.

Cuando salgan las adjudicaciones y eso, pues le puedes dar mi correo al que le toque Cracovia y que él/ella me pregunte lo que quiera.

Un saludo,
Javier Borrero Melgarejo